

APPEL AUX MUSULMANS .

M. le Docteur BENDJELLOUL, nous demande l'insertion de l'appel suivant :

" Chers frères de race et de religion, je ne cesserai de vous exhorter au calme et de prêcher plus que jamais l'union entre tous. Vous êtes victimes depuis de longues années de toutes sortes d'abus et de mesures d'exceptions. Vous avez souffert avec moi en luttant contre l'injustice arbitraire.

"Grâce aux efforts et à la vigilance de vos élus indépendants, grâce à notre foi en un avenir meilleur, nous pouvons constater que notre cause est près de triompher et que nos justes revendications sont sur le point d'aboutir.

" Allez-vous compromettre cette situation par votre désunion; allez-vous écouter les appels insensés de mystiques qui cherchent à vous enrôler dans leurs pangs par de vaines promesses ?.

" Ceux-là n'ont d'autre but que de dresser contre nous l'opinion française et de retarder la réalisation de nos réformes. Méfiez-vous de ceux qui veulent nous diviser en çofs distints de race ou de religion: Français, Arabes, Kabyles, Mozabites, Juifs et qui cherchent à nous lancer dans des boycottages insensés. Tous, dans ce pays, quelle que soit notre race et notre religion, nous sommes des Français; il n'y a ni chrétiens, ni musulmans, ni israélites.

"Musulmans, mes frères, restons nous mêmes et revendiquons nos droits en dehors des haines de race et de religion.

"Musulmans, mes frères, demeurez calmes et unis, derrière vos élus indépendants qui ont donné tant de preuves de courage, de désintéressement et dont les sacrifices qu'ils ont volontairement consentis pour la défense de la cause indigène sont au jourdh'ui une garantie pour vous.

"C'est par cette seule attitude faite et dignité et de sérénité que vous obtiendrez satisfaction.

Docteur BENDJELLOUL.